
Verband  Wohneigentum NRW 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

Protokoll der Vorstandsversammlung vom Donnerstag 06.08.2020 

Anwesend: Herr Hüppe, Frau Hüppe, Frau Preuß, Herr und Frau Hage, Herr Madlewski, Herr 

Schwering, Herr Guder, Herr Müller 

Beginn: 18:00 Uhr / Ende: 20:00 Uhr 

TOP 1: Es ist weiterhin unklar ob und wann in diesem Jahr noch eine 

Jahreshauptversammlung stattfinden kann. Die Räumlichkeiten im Haus Wulle sind aufgrund 

der Corona-Auflagen vermutlich nicht geeignet. Da unsere Statuten keinerlei Briefwahlen 

erlauben, muss die JHV als Präsenzveranstaltung stattfinden. 

Der aktuelle Vorstand bleibt weiterhin kommissarisch im Amt. Herr Stromann ist auf eigenen 

Wunsch als Beisitzer ausgeschieden. Es gibt ggf. ein interessiertes Mitglied, dass den 

Vorstand wieder ergänzen könnte. Sollte die nächste JHV erst im Frühjahr 2021 stattfinden, 

wird keine Anpassung der Wahlperiode von 3 Jahren vorgenommen. 

Laut Vorabinfo des Kreisverbandes soll am 18.10.2020 auf der KV-Sitzung beschlossen 

werden, die ab 2021 geplante Erhöhung des Beitrages von 3 Euro,um ein Jahr zu 

verschieben. Das nimmt den Druck, noch in diesem Jahr darüber auf einer 

Mitgliederversammlung abstimmen zu müssen. 

TOP 2: Für die Fahrt zur Landesgartenschau am 15.08.2020 haben sich 26 Mitglieder bzw. 

Gäste angemeldet. Um das Corona-Risiko zu minimieren wurde ein 52er Bus angemietet. 

Ansonsten sind für 2020 keinerlei Veranstaltungen mehr geplant. Die traditionelle Radtour 

sowie das Kaffeetrinken der Siedler-frauen müssen leider ausfallen. 

TOP 3: Herr Hüppe und Herr Schwering unterstützen die AWO Dortmund bei der Idee, alle 

AWO Orte in Dortmund, an denen die AWO Heime betreibt, bekannter zu machen. Dazu 

findet am 01.09.2020 ab 16:00 eine Führung durch Lanstrop statt. Dauer: ca. 90 Minuten. 

Treffpunkt: Haus Wenge. 

TOP 4: Nach einem ersten Meeting unter Federführung des Projektes „Nordwärts soll“ am 

25.08.2020 geklärt werden, wie der Betrieb von Haus Wenge ab 2021 praktisch umgesetzt 

werden kann. Dazu wurden verschiedene Möglichkeiten diskutiert, um möglichst viele 

Lanstroper Bürger und Vereine einzubinden. Parallel wurde mittlerweile ein 

Beleuchtungstest am Haus Wenige durchgeführt, um das Haus in den Abendstunden zu 

beleuchten. 

TOP 5: Am 19.09.2020 finden die Kommunalwahlen in NRW statt. Diese Wahl hat 

unmittelbare Auswirkungen auf die zukünftige Zusammenarbeit mit der Bezirksvertretung 

Scharnhorst. Fest steht, dass auf jeden Fall das Amt des Bezirksbürgermeisters neu besetzt 

werden wird. 



TOP 6: Eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 Km/h im Erlensundern wurde durch die 

Politik in der BV abgelehnt. 

TOP 7: Durch nicht geplante Renovierungsarbeiten an der KITA Gürtlerstraße müssen viele 

der Gruppen für ein halbes Jahr anderweitig untergebracht werden (Brukterer Grundschule 

und Räumlichkeiten in Kemminghausen). 

 

Für das Protokoll: Matthias Hüppe 


